

RCL im Schneckenhaus

RADSPORT Jahreshauptversammlung

LÜDENSCHIED ■ Der Radsport-Club Lüdenscheid von 1998 lädt seine Mitglieder für den morgigen Donnerstag, 16. Februar, zur Jahreshauptversammlung ein. Die Versammlung findet im Schneckenhaus der Turbo-Schnecken Lüdenscheid an der Bräuckenstraße statt. Die Versammlung beginnt um 19 Uhr mit der Begrüßung durch den Vorsitzenden Thomas Geitmann. Neben den Berichten des Vorstandes und der

Kassenprüfer stehen auch die Wahlen des stellvertretenden Vorsitzenden, des 1. Geschäftsführers und eines neuen Kassenprüfers auf der Tagesordnung.

Beiträge und Anregungen können dem Vorstand schriftlich oder mündlich vor der Jahreshauptversammlung mitgeteilt werden. Beim Tagesordnungspunkt „Verschiedenes“ stehen diese dann am Donnerstagabend zur Diskussion. ■ fh